

Elterninfomail der Schulleitung vom 28.05.2021:

**Lockerung gewisser Massnahmen in der Schule, gültig ab 01. Juni 2021**

Liebe Eltern

In diesem Dokument gelangen wir mit folgenden Informationen an Sie:

**Maskentragpflicht ausserhalb der Schulgebäude ab Dienstag, 1. Juni aufgehoben**

Es freut mich, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass ausserhalb der Schulgebäude die Maskentragpflicht ab Dienstag, 1. Juni 2021, auf allen Stufen der Volksschule aufgehoben ist.

**Weiterhin Maskentragpflicht in den Schulhäusern (nur Innenräume) von der 5. bis zur 9. Klasse für Schülerinnen und Schüler sowie für das Lehrpersonal bis zu den Sommerferien**

Der Regierungsrat des Kantons Bern hat entschieden, dass die Maskentragpflicht in den Schulhäusern (nur Innenräume) von der 5. bis zur 9. Klasse für Schülerinnen und Schüler sowie für das Lehrpersonal bis zu den Sommerferien weiterhin bestehen bleibt. Dies ermöglicht uns als Schule aber auch, dass bei einem Ausbruch von COVID je nach Situation nicht zwingend Quarantäne für die ganze Klasse angeordnet werden muss (dies entscheidet jeweils das Kantonsarztamt KAZA), sondern dass der Präsenzunterricht in der Schule fortgeführt werden kann.

**Mehr Personen an Schulanlässen erlaubt**

Schulanlässe sind in Innenräumen mit bis zu 100 Personen und im Aussenbereich mit bis zu 300 Personen möglich. Innenräume dürfen hierzu allerdings nur bis zur Hälfte der effektiven Personenkapazität belegt werden. Es braucht für Anlässe die entsprechenden Schutzkonzepte und das Contact Tracing.

Hinweis:

Infos zur Werkausstellung werden im Amts-Anzeiger vom Donnerstag, 10. Juni bekannt gemacht. Die Form des Schulschlusses vom Donnerstag, 1. Juli ist noch offen. Sie erfahren Genaueres zu einem späteren Zeitpunkt.

**Pooling Testungen weiterhin**

Die breiten Tests werden bis zu den Sommerferien und in den ersten drei Schulwochen nach den Sommerferien weitergeführt. Damit soll eine Stabilisierung der aktuell zuversichtlich stimmenden Situation erreicht werden.

Im Moment dürfen wir davon ausgehen, dass wir unser Leben und damit auch den Schulalltag Schritt für Schritt wieder normalisieren können.

**Quelle:**

Bildungs- und Kulturdirektion  
Newsletter «e-ducation» Flash (Mitteilung von Regierungsrätin Frau Christine Häsler)

«Erster Öffnungsschritt am Dienstag, 1. Juni 2021»

<https://mw.weaver.ch/f/view.aspx?1AA5352FEA7A94163EBB9A9536CEBB9AF586CFFA7A95269F1BEAF90723C8>

Die bisherigen Schutzkonzepte und Massnahmen haben es ermöglicht, den Präsenzunterricht während der letzten Monate aufrecht zu erhalten.

Wir danken, dass Sie und Ihre Kinder die vorgeschriebenen Massnahmen so gut einhalten.

Freundliche Grüsse

Thomas Staffelbach

Schulleiter Schule 4955 Gondiswil/Reisiswil

[sl-gondiswil@quickline.ch](mailto:sl-gondiswil@quickline.ch)